



Dreitägige Motorrad-Ausfahrt nach Seefeld in Tirol

Die 34. Motorradausfahrt der Kraftfahrsektion des LPSV OÖ von 30. August bis 1. September 2019 führte 41 Teilnehmer mit 35 Motorrädern und einem PKW nach Seefeld im Bundesland Tirol.

Diese Ausfahrt wurde im Oktober 2017 von Ehrenobmann Gerhard Haag geplant und nach seinem viel zu frühen Tod nun von seiner Ehegattin Antje und Sohn Stefan gemeinsam „abgefahren“, um dann bei der eigentlichen MR-Ausfahrt keine unliebsamen Überraschungen, wie Umleitungen, Baustellen undgl erleben zu müssen.

Die ausgewählte Route musste vor der Ausfahrt noch auf das Navigationsgerät übertragen werden, wie sich herausstellte, ein sehr zeitaufwändiges und nervenraubendes Unterfangen. Treffpunkt war in Thalgau, wo die Motorradfahrer in fünf Gruppen, mit jeweils einem Guide eingeteilt wurden. Die Aufteilung der Gruppen erfolgte nach dem bewährten Modus von Gerhard. Einerseits sind die kleineren Gruppen für die einzelnen Guides leichter überschaubar, andererseits werden unterschiedliche Geschwindigkeiten gefahren. Und eine Premiere für Stefan Haag, er war zum ersten Mal selbst als Guide auf der BMW seines verstorbenen Vaters dabei.

Bei herrlichem Sonnenschein starteten wir die Anreise Richtung Hallein, Dürnberg und über die Roßfeldstraße nach Berchtesgaden. Nach Schneizlreuth und Ruhpolding erreichten wir Reit im Winkl, wo im Gasthaus "Dorfratsch" das Mittagessen schon reserviert war. Auf dem Weg über Aschau nach Bayrischzell durfte die Tatzelwurm-Straße nicht fehlen. Diese wegen ihrer zahlreichen Haarnadelkurven beliebte und gleichzeitig gefürchtete Motorradstrecke wurde (leider) mit verkehrsberuhigenden Maßnahmen "entschärft". Nach Valepp über den Achenpass erreichten wir über Mittenwald unser Ziel Seefeld und ließen in unserem 4-Sterne-Hotel Eden den ersten Reisetag mit rund 450 Kilometern angenehm ausklingen. Bei prachtvollem Wetter nutzten fast alle den zweiten Tag für die 270 Kilometer lange Rundfahrt über den Hochtannberg, Egg, Hittisau, Sonthofen, Tannheim, Reutte, Ammersattel und Mittenwald retour ins Komforthotel in Seefeld. Nur wenige nutzten den "freien" sonnigen Tag für einen gemütlichen Bummel durch Seefeld samt Besichtigung der berühmten Seekirche. Die Tour des dritten und letzten Tages führte über Benediktbeuren nach Bad Tölz, über Hohentann, Rott am Inn und Griesstätt schließlich nach Waging am See. Bei der Mittagspause im Restaurant des Campingplatzes

schweiften die Blicke der Teilnehmer immer wieder über den davor liegenden romantischen Badesee, der mit blühenden Seerosen bedeckt war. Nach der gemeinsamen Mittagsrast hieß es Abschied nehmen und die einzelnen Gruppen traten je nach Heimatziel getrennt die Abreise an.

Gerhard Haag hatte in dieser Routenführung in bewährter Art und Weise zahlreiche Gustostückerl für Motorradfahrer eingeplant und die Teilnehmer waren von der Streckenführung begeistert. Gerhard's Handschrift zeigte sich eindeutig in der Abstimmung der Wegstrecken mit den vorgesehenen Pausen, den einzelnen Streckenabschnitten, die einander sowohl von der atemberaubenden Landschaft als auch vom anspruchsvollen Straßenverlauf abwechselten. Das machte diese Ausfahrt wiederum zu einem unvergesslichen Erlebnis, das die Gemeinschaft der Motorradfahrer der Krafffahrsektion von Neuem bestärkte. Diese Verbundenheit zeigte sich bereits an der hohen Anzahl der angemeldeten Teilnehmer. Der Wunsch, an der letzten von Gerhard geplanten Tour teilzunehmen, ließ diese Ausfahrt irgendwie zu einer Gedächtnisfahrt zu Ehren Gerhards werden. Danke dir Gerhard für deine wunderbaren Reisen!

Bericht: Antje und Stefan Haag

Fotos: Stefan Haag

Foto 1: Motorrad-Ausfahrt – Gruppenfoto



Foto 2: Motorrad-Ausfahrt – Gruppe Stefan Haag (links)



Foto 3: MR-Ausfahrt – Gruppe Werner – Richtung Bad Tölz



Foto 4: MR-Ausfahrt – Hahntennjoch



Foto 5: MR-Ausfahrt – Roßfeldstraße



Foto 6: MR-Ausfahrt – Seekirche in Seefeld



Foto 7: MR-Ausfahrt – Traumstraße



Foto 8: MR-Ausfahrt – Kaffeepause am Tegernsee

